



Une école où la différenciation oriente nos interventions !

L'école institutionnelle Preissac / Sainte-Gertrude compte deux bâtiments dont un se situe dans la municipalité de Sainte-Gertrude Manneville et l'autre dans la municipalité de Preissac. L'école Preissac / Sainte-Gertrude dessert la clientèle scolaire du milieu rural de ces deux municipalités.

Nous avons accueilli 125 élèves répartis dans les 2 bâtiments. En plus de recevoir les élèves de la maternelle à la 6^e année, l'école de Sainte-Gertrude recevait les élèves de Passe-Partout des deux municipalités.

Les élèves ont réalisé plusieurs projets et situations d'apprentissage et d'évaluation. À partir de ces nombreux projets, ils ont développé leurs compétences.

Il y a de quoi être fier!

Une année remplie de fierté.

C'est avec fierté que nous avons vu tous nos finissants nous quitter pour le secondaire.

C'est avec fierté que l'école de Preissac a accueilli sa maternelle avec 9 élèves.

C'est avec fierté que les enseignantes ont fait vivre différents projets aux élèves.

C'est avec fierté que la majorité des élèves se sont investis pour leur réussite scolaire.

C'est avec fierté que nous avons réussi à augmenter le service offert aux élèves.

C'est avec fierté que le conseil d'établissement a siégé afin de prendre les décisions nécessaires au bon fonctionnement de l'école.

C'est avec fierté que nous avons collaboré avec différents partenaires (les municipalités, le CSSS, le CRLM, la mine Agnico-Eagle, la Sûreté du Québec, etc).

Stéphanie Carignan
Directrice adjointe

Isabelle Vachon
Présidente de CE

Orientations de notre projet éducatif

Le projet éducatif des écoles Saint-Paul / Sainte-Gertrude s'articule autour des trois orientations suivantes :

1. Amener l'élève au sommet de sa réussite éducative.
2. Amener l'élève à devenir un citoyen responsable.
3. Améliorer la qualité de vie des élèves et du personnel.

Un titre portant sur une réalisation marquante du projet éducatif

La différenciation au service de l'élève.

OBJECTIS	MOYENS	RÉSULTATS
Amener 60% des élèves à porter un jugement critique et constructif sur ses compétences.	Le programme <i>Système D</i> a été présenté dans les classes du 3 ^e cycle par la travailleuse sociale du CLSC. Le programme Gang de choix a été présenté dans les classes du 3 ^e cycle en collaboration avec la Sûreté du Québec.	Ce programme a outillé les élèves afin qu'ils puissent vivre une transition positive mais surtout agréable vers le secondaire. Ce programme amène l'élève à faire un choix éclairé sur ses relations avec ses pairs ainsi que sur les conséquences sur le choix de ses actions.
Augmenter à 75% la participation des parents dans le parcours scolaire de leur enfant.	Écrire un message au bulletin pour encourager son enfant.	90% des parents ont écrit un message d'encouragement à leur enfant.
Améliorer le climat relationnel.	Former les enseignantes afin qu'elles puissent animer le programme <i>Les bottines de Benoît</i> .	Tout le personnel de l'école a suivi la formation. De plus, toutes les classes ont vécu l'atelier. Cette formation vise le respect des différences pour les élèves qui ont des difficultés d'apprentissage.

Notre tableau des honneurs

Gagnant local du
Concours québécois en
entrepreneuriat
Projet un rideau en courte
pointe
de la classe de 1^{re} - 2^e années
de Mme Caroline Demers



Lysanne Provencher,
élève du 3^e cycle à l'école
Saint-Paul a terminé dans le
peloton de tête lors du cross-
country en octobre 2009.



Gagnant
Génies en herbe
matières scolaires
classe de 5^e - 6^e années
de Mme Bianca Domingue



Notre bilan financier au 30 juin 2010

Revenus de fonctionnement	959 040 \$
Revenus d'investissement	3 914 \$
Dépenses de fonctionnement	972 008 \$
Surplus cumulé au 30 juin 2009	21 858 \$
Surplus cumulé au 30 juin 2010	12 804 \$



**Pour tous les
détails sur notre école**

Visitez le www.csharricana.qc.ca dans la section
« **Enseignement primaire** » dans l'onglet
« **Écoles** ».

Nos chantiers pour 2010-2011

À la lumière de la mobilisation de l'équipe école et du comité de pilotage pour mettre à jour le plan de réussite et élaborer la convention de gestion.

PRIORITÉS	MOYENS	CONTINUITÉ	NOUVEAU
Faire connaître les services de l'école aux parents et à la communauté.	Faire un mini-colloque ou tous les services offerts aux élèves seront présentés		X
Améliorer le climat relationnel.	Diverses activités seront animées par la psychoéducatrice et la technicienne en éducation spécialisée afin de prévenir l'intimidation et les conflits entre les élèves. Diverses activités seront offertes aux élèves sur l'heure du dîner.	X	

Nos activités marquantes

Participation des 2 écoles à la semaine des arts



Rassemblement des 2 écoles à Preissac

